

communiqué

Date

Le 23 septembre 1994

Nº 187

Pour publication

M. OUELLET ANNONCE LA VISITE DE DOUGLAS HURD

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que M. Douglas Hurd, secrétaire d'État du Royaume-Uni aux Affaires étrangères et du Commonwealth, viendra en visite à Ottawa les 29 et 30 septembre.

«Le Canada et le Royaume-Uni entretiennent depuis longtemps des rapports solides et dynamiques, et ces relations bilatérales exceptionnelles ont contribué à renforcer les liens transatlantiques face aux bouleversements qui ont marqué les dernières années. Sachez que je me réjouis à l'avance de la visite de M. Hurd», a déclaré M. Ouellet.

Au cours de sa visite au Canada, M. Hurd prendra la parole à la séance de clôture du Colloque Canada-Royaume-Uni, qui aura lieu à Ottawa du 27 au 30 septembre. Ce colloque a lieu tous les ans, au Canada et au Royaume-Uni alternativement, depuis dix ans. Il a pour thème cette année «La prospérité et la stabilité du système international : La coopération Canada-Royaume-Uni dans le monde de l'après-guerre froide». M. Ouellet et le ministre du Commerce international, M. Roy MacLaren, prononceront également des allocutions à l'occasion du colloque.

Le secrétaire d'État britannique aura des entretiens avec MM. Ouellet et MacLaren et rencontrera le premier ministre, M. Jean Chrétien.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874

